

## **Beratungsstelle „Radikalisierung“: Hintergründe und Einblicke in die Deradikalisierungsarbeit im Kontext des Salafismus**

### **Referent:**



Florian Endres,  
Referent, „Sicherheit, Beratungsstelle  
Radikalisierung, Prävention“, Bun-  
desamt für Migration und Flüchtlinge  
(BAMF)

Die Zahl der Salafisten scheint gering. Doch sie wächst beständig. Es handelt sich um die aktuell am schnellsten wachsende islamistische Strömung. Der Zulauf zu den zum Teil militanten Gruppierungen wird vor allem aus Jugendlichen gespeist. Im familiären und schulischen Umfeld dieser jungen Menschen treten mit dem Eintritt in die salafistische Szene plötzlich bisher ungekannte Probleme auf.

Der Vortrag untersucht die Gründe für die Attraktivität auf Jugendliche und stellt Ansätze von Deradikalisierung sowie Unterstützungsangebote für Angehörige im Zuge der Beratungsstelle „Radikalisierung“ vor.